

La correspondance



« Par les ateliers de la  Puzzle Centre d'Adrienne Bonnet »

Un spectacle de douze scènes tirées au sort par le public !



La correspondance a pour mission de tisser, d'entretenir des relations, des liens ou de les interrompre.

Parfois, la correspondance est fragile comme la rose et peut exprimer l'éternité.

Parfois, la correspondance ce n'est pas aujourd'hui mais hier.

Parfois, elle peut-être insoupçonnée.

Nous avons, à partir d'improvisations et d'écrits, avec les ateliers de Bourges et de Vierzon imaginé et concocté avec soin ce spectacle.

Programmation 2015:

Le **Dimanche 15 novembre à 17h à la Décale** (auditorium de Vierzon)
Réservation(s) souhaitées : **06.08.24.49.21**

Dimanche 15 novembre à 17h00

Salle de l'auditorium « La Décale »

31 avenue Henri Brisson - 18100 VIERZON

« *Par les ateliers de la ^{Cie} Puzzle Centre d'Adrienne Bonnet* »

Un spectacle de douze scènes tirées au sort par le public !

Participation libre - Réservation conseillée au 06 08 24 49 21



La correspondance



Entrée libre

Dimanche 28 juin à 17h00

Petit Théâtre de la Noue, Centre de loisirs parc de la Noue

Rue des Tramways de l'Indre - 18100 VIERZON

« Par les ateliers de la ☺Puzzle Centre d'Adrienne Bonnet »

Un spectacle de douze scènes tirées au sort par le public !

Réservation conseillée au 06 08 24 49 21



L'improvisation en majesté à la Décale

« Merci d'être venus aussi nombreux, plus nombreux qu'on ne s'y attendait au vu des événements tragiques de vendredi soir. »

Sur la scène de la Décale, hier, en fin d'après-midi, le metteur en scène de la compagnie Puzzle Centre Adrienne Bonnet explique qu'elle a souhaité maintenir cette représentation « parce que c'est un acte de résistance. Le partage, l'échange, la bienveillance et l'intelligence des rapports humains valent beaucoup plus que la violence et la haine. » Une minute de silence a suivi ses propos.

Et les mots sont une telle force de frappe ! Dans une mise en scène originale et dynamique, les comédiens



SPECTATEURS. Il y avait du monde hier à la Décale pour saluer le travail des ateliers d'improvisation de la compagnie d'Adrienne Bonnet

amateurs des ateliers de Vierzon et de Bourges ont présenté un spectacle sur le thème de la correspondance. Des textes écrits lors des ateliers d'improvisation, parfois inspirés de George Sand ou Georges

Brassens, racontaient des bribes de vie, celles que l'on couche sur du papier parce qu'on n'ose pas les dire en face ou parce que le récipiendaire n'est plus là pour les entendre. Lettres d'amour à une fille ou

à son chien, correspondance de guerre réactualisée, discours politicien... les comédiens ont trouvé les mots vrais et le ton juste, entre émotion et humour. ■

Céline Chouard
celine.chouard@centrefrance.com

Plus de photos sur

www.leberry.fr















CULTURE ■ Les ateliers de Puzzle Centre préparent un spectacle

La correspondance mise en scène

Dimanche, la Décale accueillera la Correspondance, création théâtrale des ateliers de la compagnie Puzzle Centre.

Sur le plateau du petit théâtre La Noue, une poignée de comédiens se placent. C'est dimanche et ils s'apprentent à répéter tout l'après-midi, sous la direction de leur metteuse en scène, Adrienne Bonnet. Dès les premières répliques, elle les guide, suggère un mouvement, peaufine une intonation. Pour ces amateurs, c'est la dernière ligne droite. Dans une semaine, ils seront sur la scène de la Décale.

Le spectacle commence par l'entrée d'un facteur à vélo. Son arrivée donne le ton. Lettres entre George Sand et Musset, écrits d'une mère à sa fille, courriers de guerre... La création que ces membres des ateliers de la compagnie Puzzle Centre ont mise sur pied aborde de multiples aspects de l'échange épistolaire. « Nous avons essayé de visiter le thème de la correspondance de la façon la plus large et imprévue possible », explique Adrienne Bonnet. La tournée du facteur sert de fil rouge. Avec la participa-



GROUPE. Les comédiens, en compagnie de la comédienne (en haut, sixième à droite) et metteuse en scène Adrienne Bonnet.

tion du public, qui tire au sort les douze scènes qui composent le spectacle.

Né d'écrits et d'impros

Voilà près d'un an que la vingtaine de comédiens amateurs travaille. Les douze scènes composant le spectacle qu'ils vont jouer sont nées d'improvisations, d'écrits. « Beaucoup de choses sont parties d'eux. Ils ont apporté des témoignages variés,

décrit la metteuse en scène. Par exemple, les plus jeunes ont décrit leur vécu d'étudiants. »

De fait, appartenant aux deux ateliers qu'anime la compagnie d'Adrienne Bonnet à Bourges et Vierzon, les membres du groupe sont de tous âges et de tous horizons. « Certains participent depuis pas mal d'années, mais il y a aussi des nouveaux. Pour certains, ce

sera la première fois qu'ils monteront sur scène. » Le spectacle est aussi né d'une émulation, assure Adrienne Bonnet. « Il y a une belle énergie. Ces ateliers, c'est avant tout un lieu de partage. » ■

Vincent Michel

➔ **Pratique.** Représentation dimanche 15 novembre, à 17 heures, à la Décale, 31 avenue Henri-Brisson. Participation libre. Réservation conseillée, au 06.08.24.49.21. Plus de renseignements sur la compagnie sur son site : www.puzzlecentre.fr.

Berry

http://www.leberry.fr/vierzon/vie-pratique-consommation/2015/11/10/les-ateliers-de-puzzle-centre-preparent-un-spectacle_11657802.html